

Categoría: ETECSA

Publicado: Viernes, 24 Febrero 2023 13:58

Escrito por Yoslaine Sánchez

Visto: 180

---

Nuevas proyecciones impulsarán el crecimiento de los servicios de la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba, ETECSA, en Pinar del Río durante el presente año. La telefonía básica y la conectividad en los hogares se extenderán a lugares distantes de la ciudad vueltabajera.

Los servicios crecerán en la provincia en este calendario; tal es el caso de la telefonía básica que lo hará en más de mil 600 usuarios y la conectividad en hogares superará los mil, dijo Manuel Milián Villar, director territorial de ETECSA.

A ellos se suma la instalación de radio bases 4G para mejorar la conectividad a través de datos móviles, así se podrá incrementar la cobertura y el nivel de acceso al servicio, añadió.

Con el tránsito a la televisión digital, la entidad inició la integración de radio bases ya instaladas, que permitirán ampliar el servicio LTE en la llanura sur de la provincia y zonas rurales.

En ese sentido Milián Villar manifestó que más de una decenas de radio bases se pueden emplear en el territorio, de ellas seis están ya en funcionamiento.

El directivo de Etecsa en Pinar del Río se refirió también a los niveles de congestión que degradan en la actualidad la calidad de las prestaciones en Vueltabajo, situación que depende de los nodos nacionales, apuntó.

Además, para el año en curso contemplan que el servicio de nauta hogar beneficie a mayor cantidad de clientes fundamentalmente en la capital provincial, así como Puerto Esperanza en Viñales y San Andrés en La Palma.